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JAHRESBERICHT DER PRÄSIDENTIN
DER CLUBCOMMISSION

Liebe Huttli,

Dank des Engagements von Walter Markt
umtasst dieser Jahresbericht - ganz dem
Namen entsprechend - ein Jahr Es sind so

weniger und zum Teil auch kur/ere, aber
datur deutlich aktuellere Beitrage Vielen
Dank Walter' Im vergangenen Jahr gab es
keine speziellen Höhepunkte, sondern es

war nach den ereignisreichen vorherigen
Jahren eher eines mit „courant normal"
Aber auch so gibt es genügend beachtenswerte

Aktivitäten aus dem Clubleben und
der Club-Commission
Leider musste ich euch auch im letzten Jahr
den Tod dreier Huttlis mitteilen Verstorben

sind Fnedl Comtesse, Ruedi Pfisterer
und Rubi Landolt Alle drei waren über viele

Jahre aktive Mitglieder und immer stark
am Clubleben interessiert Wir bewahren ihr
Andenken im Herzen Ich dart mich kurz
fassen, da über ihr Wirken und ihren Einsatz
tur den Club in den entsprechenden Nach-
ruten zu lesen ist Einen runden Geburtstag
konnte Hansulrich Krause feiern Zu seinem
90 Lebensjahr gratulieren wir ganz herzlich
und wünschen weiterhin gute Gesundheit
Fur die Club-Commission waren, wie schon
so hautig, die Hutten des Clubs das Haupt

thema des Jahres Fur die Hütte im Fondei
musste ein neuer Huttenchef gefunden
werden Stefan Kuli hatte sich die letzten
Jahre umsichtig um die Hütte gekümmert,
aus beruflichen Gründen aber konnte er
nicht mehr die datur notwendige Zeit
aufbringen Vielen Dank Stefan tur die vielen
Arbeitsstunden Leo Morf erklarte sich ver
dankenswerterweise bereit, als Nachfolger
dieses Amt zu ubernehmen Wir sind
uberzeugt, dass Leo diese Aufgabe hervorragend
ausfuhren wird, da er und seine ganze
Familie gerne und häufig im Fondei weilen
Zu sehen war dies eindrücklich, als wir zur
Weihnachtskneip im Dezember 2008 aut
der Hütte ankamen und die Tische
weihnachtlich geschmückt vorfanden Was fur
eine schone Überraschung1 Fur die Mi-
schabelhutte hat sich, wie seit vielen Jahren,

Franz Hafliger stark engagiert Bereits

im letzten Jahresbericht informierte er über
die immer grosser werdenden Probleme mit
der Wasser- und Abwasserversorgung. Da
hierfür kleine Änderungen/Verbesserungen
nicht mehr ausreichen, muss dringend eine
umfassende Losung gefunden werden Dies
ist mit vielen Vorarbeiten verbunden, weshalb

freundlicherweise Markus Gehn mit
seiner Erfahrung als Bauingenieur Franz

Dilff K^koitnipWi. Bwnef Oberland

zur Seite steht Diese Sanierung wird tur
2009/2010 das Hauptthema des Clubs sein.

Von der Windgallenhutte gibt es Neues zu

berichten Als frischgebackener, rastloser

Fbnsionar hat Franz Schule 2008 wiederum
viel Zeit und Muhe investiert Er benchtete

bereits tm letzten Jahresbencht über die

zusammengebrochene Wasserversorgung Fur

den Erhalt der Hütte musste eine rasche und

umfassende Losung gefunden werden, da

sonst kein Huttenbetneb möglich ware Ihr

könnt in diesem Jahresbencht mehr darüber

lesen An dieser Stelle sei vermerkt, dass

nur aufgrund des grossen Engagements von
Franz, sowie dem tatkraftigen Einsatz

unseres Hüttenwarts Hans Jauch eine rasche

Wiederinbetriebnahme des Huttenbetnebs

möglich war Ganz herzlichen Dank. Es gab

aber noch eine zweite grosse Änderung tur
die Windgallenhutte Unsere Huttenwarts-
famihe hat nach vielen engagierten Jahren

gekündigt Hans und Agnes Jauch mochten

sich nochmals beruflich neu onentieren
und haben die Hütte auf Ende Saison 2008

verlassen Wir konnten mit ihnen im
September nochmals ein gelungenes Stiftungsfest

auf der Hütte feiern und ihnen fur die

Zukunft alles Gute wünschen Herzlichen
Dank Hans, Agnes, Yvonne und all den vielen

Helfern Um die Nachfolge kümmerte

sich Franz zusammen mit Noldi Frauen-

felder, Enka Giger, sowie Andrea umsichtig
Aus einer Reihe kompetenter Mitbewerber

gelang es ihnen, eine ]unge Familie zu

gewinnen, die bereits viel Erfahrung in der

Bewartung einer Hütte hat und mit vielen

neuen Ideen aufwartet Wir wünschen An-

nina und Wisi Arnold mit ihren beiden
Kindern einen guten Start und treuen uns auf

eine gute Zusammenarbeit in den
kommenden Jahren
Wie bereits erwähnt galt den Hutten das

Hauptaugenmerk der Club-Commission
Von der letztjahngen GV ist erwähnenswert,

dass Roman Boutelher neu als

Mitglied in die CC gewählt wurde und Edgar
Schuler ersetzt Des Weiteren gab es im
Januar das traditionelle Clubessen, das sich

wiederum grosser Beteiligung erfreute und

mit einem interessanten Vortrag von Chns-

toph Schar zum Klimawandel in den Alpen
abgerundet wurde
Zum Schluss mochte ich den Hutten-
wartsfamilien sowie den Huttenchefs danken,

aber auch speziell unserem Quastor
Toni Roeder, der unsere Finanzen umsichtig

und kompetent in Schuss halt Weiterhin

gilt mein Dank allen CC-Mitgliedern,
die unauffällig den Club unterstutzen,
allen aktiven Huttlis, die mehrmals grossartige

Arbeitseinsatze leisteten, und auch allen

Freunden des AACZ, die auf ganz
unterschiedliche Art und Weise zum Clubleben

beigetragen haben

Eure CC-Prasidentm, Charlotte Steinmeier
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